

UNED inicia un curso sobre adicciones tecnológicas - El Mundo Castellón al Día - 17/07/2015

UNED inicia un curso para adicciones tecnológicas

E. M. VILA-REAL

Las adicciones tecnológicas constituyen un nuevo campo de tratamiento por parte de los psicólogos clínicos. Una nueva realidad que será analizada en un curso de verano que se celebrará del 20 al 22 de julio en el centro asociado de la UNED en Vila-real. Los interesados sólo tienen que acceder a la web de la UNED para formalizar la inscripción. Además, el centro asociado ofrece la posibilidad de contar con alumnos presenciales o no presenciales.

El curso ofrecerá una visión multidisciplinar de las realidades emergentes en el campo de las adicciones, al igual que se abordarán las conductas adictivas y se analizarán los recursos y tratamientos para abordarlas.

Las ciberadicciones centrarán la primera jornada del curso y volverán a analizarse en la mesa redonda del último día del curso. Además, habrá otras ponencias en las que se analizarán las intervenciones en los tratamientos de la adicción; los recursos disponibles en atención y prevención; o la labor del psicólogo o del trabajador social en las conductas adictivas; entre otros aspectos.